

**EMPRESARIOS SE SOLIDARIZAN TRAS OTIS**

# Convención Bancaria 2024 será en Acapulco

**Pasarela.** Al evento estarán invitados los tres precandidatos presidenciales, quienes dialogarán con los asistentes

LUIS VALDÉS

La Asociación de Bancos de México (ABM) celebrará su convención anual en Acapulco en abril del próximo año, como parte del apoyo a la ciudad portuaria tras la devastación ocasionada por el huracán *Otis*.

Así lo dio a conocer Julio Carranza, dirigente de la Asociación de Bancos de México, quien participó en la reunión de seguimiento de las labores de reconstrucción de Acapulco de la iniciativa privada con el presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional.

Entre otros, el mandatario se reunió con los empresarios Carlos Slim, Daniel Chávez, Francisco Cervantes Díaz.

Al salir del encuentro, en compañía del dirigente del CCE y Max El-Mann Arazi, director de Fibra Uno, el banquero adelantó la noticia.

“Estamos contentos de apoyar a Acapulco y decidimos hacer la Convención Bancaria en Acapulco el próximo año, en abril, después del tianguis turístico vendrá la convención bancaria. Somos más de 2 mil personas que asistiremos a la convención”.

Asimismo, la Asociación informó que el evento será el 18 y 19 de abril en el edificio nuevo de Palacio Mundo Imperial y en el Pierre Marques, dónde también acudirán los candidatos a la Presidencia.

**COLABORACIÓN**

La reunión realizada por el Presidente fue la segunda que se llevó a cabo con la iniciativa privada tras *Otis*, con el objetivo de que en abril haya “un avance importante” en la reactivación económica.

Al respecto, Cervantes Díaz comentó que el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, les informó que “hay un paquete importante de ayuda para todo lo que sea reactivación y la parte de las afectaciones por remodelaciones”.

Mismo que es complementario a otras medidas anunciadas, y que los detalles del paquete los dará a conocer hoy el Presidente en su Mañanera; abundó que uno de los encuentros de seguimiento será en Acapulco.

El presidente del Consejo empresarial también dijo que se podría rebasar el anuncio de 3 mil 500 habitaciones de hotel ya listas para el primer trimestre de 2024, además de que el titular del Ejecutivo se comprometió a que “Acapulco será el puerto más seguro”.

Por otro lado, el empresario comentó que uno de los retos más importantes tras *Otis* es la basura y su recolección, y que el propio Slim Helú implementó una fumigación aérea.

“El ingeniero Slim mandó fumigar, hizo fumigaciones aéreas. Se está haciendo con cal también, aplicando, porque bueno, en esa basura también hay animalitos muertos y mucha basura orgánica que están juntando, y para que no empiecen los olores y las infecciones. Estamos ahorita en el tema de salud, muy enfocados en eso”.

**ALIADOS.**

En la reunión con AMLO participaron Julio Carranza, director de la ABM; Max El-Mann Arazi, director de Administración de Fibra Uno; y Francisco Cervantes Díaz, presidente del CCE.



LUIS VALDÉS